

## Carpe Diem sur les routes de la province - 24-07-2021

### Comines-Warneton -

Développer une vie de groupe autonome, c'est l'objectif d'une dizaine de cyclos de la maison des jeunes Carpe Diem dans une traversée du Hainaut.



La période estivale permet à la maison des jeunes Carpe Diem de mettre le nez dehors (parfois sous la pluie) en proposant des camps de plusieurs jours. Cette année, deux séjours sont organisés: l'un à vélo dans le Hainaut, l'autre pour un échange culturel au Sud du Maroc. De cette activité partagée avec Agora Jeunes Comines, les jeunes témoigneront à la rentrée.

### De Comines aux lacs de l'Eau d'Heure

Le camp avec dix cyclistes de 14 à 20 ans de la MJ Carpe Diem a atteint son objectif en rejoignant l'autre bout du Hainaut et un tout petit peu de la province de Namur. Les cyclos cominois sont arrivés aux Lacs de l'Eau d'Heure comme prévu.

Feuilletons le carnet de voyage d'Émilie Vandembroucke, accompagnatrice de cette échappée belle en compagnie de Florian Becquart et de l'animateur adjoint Lorenzo Nottebaert pour la logistique.

*«Nous avons pris la route sous la pluie le lundi 5 juillet pour arriver sous le soleil à Mouscron, à la Maison des jeunes La Prairie. Chaque jour le campement à déballer, s'installer, préparer les repas et les activités... pas le temps de chômer pour toute la troupe. Le groupe a rapidement pris ses repères pour les tâches quotidiennes suivant des règles mises en place. Les jeunes ont planifié et préparé le projet eux-mêmes, tout roule!»*

Le groupe quitte Mouscron sous un vent fort pour rallier Tournai et la MJ Port'ouvertes. *«L'occasion est donnée de découvrir l'esprit de groupe en roulant en beau peloton serré pour contrer la tempête! Nous sommes accueillis à cette MJ pour un échange autour du Zéro déchet. Cap ensuite sur le camping municipal... une petite crevaison en fin de parcours nous freine un peu mais pa de souci, nous avons tous suivi une formation ensemble avec la «Véloterie» et sommes capables de changer une chambre à air, quasi les yeux fermés Le mercredi commence à la piscine de l'Orient, avant de mettre le cap sur Bernissart et ses marais d'Harchies pour une belle balade.»*

Avant de quitter ce joli coin, le groupe visite le musée de l'Iguanodon pour découvrir la géologie du pays et son histoire liée au charbonnage. Cap sur Mons, pour visiter le centre-ville. *«Nous sommes accueillis à Cuesmes par le centre d'expression et de création «Le village du monde». Plus de pluie sur la route mais un orage à l'arrivée qui nous fait monter notre campement... à l'intérieur.»* Les Cominois prennent la direction Binche avec la visite du Musée du carnaval et du masque pour faire un petit tour du monde! Pour la dernière étape, le groupe rejoint Thuin avant de passer deux nuits au lac de l'Eau d'Heure.

Bilan: plus de 200 km parcourus, six campements montés et démontés, une crevaison, une dizaine de

déroulements, cinq chutes sans blessures, trois trains pour rentrer mais plein de rencontres, de visites culturelles, pas mal de franche rigolade, beaucoup de chansons et quelques engueulades (sinon c'est moins drôle) et... une foule de souvenirs et d'images plein la tête!

Édouard DEBELDER (L'Avenir)

X

### **Lavenir.net veille sur vos données personnelles**

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées.

**[Lire notre politique de confidentialité](#)**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **[En savoir plus sur l'utilisation des cookies.](#)**